
IL SALVATORE DELL'ONORE (E DELLA BANCA) Il nostro 

candidato Presidente, Giovanni Castaldi, ha salvato l’onore della Banca 

d’Italia e di tutti i suoi dipendenti quando, insieme a Claudio Clemente, seppe 

resistere alle pressioni fortissime (e illecite) dell’allora Governatore Fazio 

per “accomodare” dal punto di vista della vigilanza pratiche illegittime, gradite 

ai "furbetti del quartierino".  

Come Presidente della Cassa nel triennio 2014-17, ne ha risollevato le sorti 

dopo un’ispezione di vigilanza particolarmente critica. Proprio come oggi.  

Come Capo Servizio di Normativa di Vigilanza e Direttore della UIF, 

rappresenta una garanzia per tutti nei comparti VIGILANZA 

e ANTIRICICLAGGIO,  
 

  

 

  

L’APPALTATRICE Michela Divirgilio, candidata alla Vice Presidenza, 

ha già una solida esperienza nel Consiglio CSR, nel quale si è sempre distinta 

per equilibrio delle posizioni, senza logiche di schieramento prestabilite. 
  

Può mettere a disposizione di tutti le sue expertise nel campo degli appalti, 

che riguarda da vicino anche la CSR: basti pensare al disastroso rapporto 

con Cedacri per i (dis)servizi informatici, tanto per fare esempio. 
 

 

L’ISPETTORE Antonio De Simone porta con sé un ricco bagaglio di 

ispezioni di Vigilanza e di conoscenza degli intermediari più vari, per 

specializzazione, per dimensione, per grado di problematicità.  
  

La capacità di comprendere le situazioni di rischio e l’attenzione ai bisogni 

dei Soci sono due tratti di garanzia per tutti i colleghi. 
 

  

 

  

L’ECONOMISTA  Fabio Quintiliani ha una notevole esperienza nei campi 

dell’analisi e nella ricerca economica, nella spiegazione dei fatti e delle loro 

determinanti.  
  

E’ importante assicurare alla Cassa la capacità di guardare più lontano del 

proprio ombelico, in modo da accorgersi per tempo dell'arrivo di scomode 

sorprese da mercati finanziari sempre più turbolenti. 
 

 



LA VIGILANTE CHE TUTELA  Elisabetta Fiumene si è sempre occupata 

di vigilanza prudenziale sugli intermediari bancari e finanziari, di vigilanza di 

tutela della clientela e anche di 'educazione finanziaria. 
  

La trasparenza del rapporto tra la Cassa e tutti noi Soci è uno dei grandi 

buchi neri del Consiglio uscente, e delle priorità da affrontare. 
 

  

 

  

L’ESPERTO INFORMATICO Lorenzo Cecchi è molto, molto più di un 

esperto informatico: è il coordinatore di tanti lavori di successo italiano nel 

progetto europeo di Target e T2S, ha seguito in prima persona l’evoluzione 

dei sistemi di sicurezza a livello di infrastruttura europea, la gestione dei rischi 

operativi e informatici connessi all’evoluzione tecnologica.  
  

Per chi spera in un futuro informatico più ricco, più sicuro, più innovativo. 
 

 

 

 


